

Impuls des Monats Juni 2020, Schönstätter Diakonen-Gemeinschaft

Bündnistag am 18.06.2020

In der Hoffnung auf die Öffnung nach Corona

Offene Türen eröffnen neue Räume.

Durch offene Türen kann man ein Haus betreten oder es verlassen.

Offene Türen stehen für das, was es zu entdecken und zu erforschen gilt.

Sie laden ein zur Begegnung mit den Menschen, die einem die Tür öffnen.

Geschlossene Türen hingegen sind Hindernisse, die Menschen voneinander trennen, und Distanz schaffen.

Geschlossene Türen halten gefangen, oder dienen der Abwehr gegen das, was draußen ist.

Manche Menschen öffnen ihre Türen nur einen Spalt breit, um argwöhnisch hinaus zu sehen, wer vor der Tür steht.

Manchmal stehen wir bei Menschen vor solchen Türen, die jederzeit schnell wieder geschlossen werden können.

Wie anders hingegen eine einladend weit geöffnete Tür, eine, bei der man nicht befürchten muss, dass sie einem vor der Nase wieder zugeschlagen wird.

Eine Tür, die signalisiert:

Du bist willkommen, wir freuen uns auf die Begegnung mit dir.